

Pressemitteilung vom 29.11.2021

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl Telefon: 08071/101 - 2129

eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

Nachwuchskicker des SV Hohenlinden freuen sich über neue Fußbälle

Sparkasse Wasserburg unterstützt die Jugendarbeit.

Die Hohenlindener Fußballabteilung schaffte für die G-Jugend und F-Jugend leichte Fußbälle an, um den Bambinis optimale Trainingsbedingungen zu ermöglichen. Spiel und Spaß stehen dabei an erster Stelle. Gerne unterstützt die Sparkasse Wasserburg die jungen Kicker des SV Hohenlinden bei der Anschaffung mit einer Spende in Höhe von 500,00 Euro. Florian Hartbrunner, stv. Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Hohenlinden, übergab den Spendenscheck an Theodor Falterer sowie Peter Maier vom SV Hohenlinden, die auch gleich drei der neuen Fußbälle zur Spendenübergabe mitbrachten.



Foto v.l.: Florian Hartbrunner, stv. Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Hohenlinden; Theodor Falterer, 1. Vorsitzender des SV Hohenlinden und Peter Maier, langjähriger Leiter der Jugendarbeit/Fußball.